



今年の言葉「お答えは差し控えたい」

今年の言葉を選ぶとしたら、私は「お答えは差し控えたい」だね。

桜を見る会

を受けたたり金を議員会館で受け取ったのを知っていたのかということ。捜査とは関係がない。

もっと巨額が？

安倍首相は、桜を見る会の開門前に会場内で自身の地元後援会の人たちと写真撮影。「これは後援会活動では？」と質された安倍首相は「私がどう動くかと言うことはセキユリテイに関わるから答えを差し控える」と、質問への回答を拒否。

中国のカジノ資本は遅ればせながら日本進出を目論んでいたようだ。そこで三百万を議員会館で、と云う事か。そもそも日本では刑法で賭博が禁止されている。その法を曲げて、賭博場カジノを作れと誰が云ったのだろう。

秋元逮捕では

至近では秋元司元カジノ担当総務副大臣の逮捕に際し、菅官房長官は「捜査機関の活動内容に関わるから、お答えは差し控えたい」

我々が聞きたいのは捜査の進展状況ではない。カジノ担当の副大臣がカジノ業者の招待

私は安倍さん、菅さんに聞きたい「トランプさんや、彼のスポンサーのカジノ王アデルソンさんから億単位の金を貰ってはいませんか？貰ってたらどうばらまいたのですか？」

「その質問にはお答えは差し控える」が二〇一九年最後の言葉？

あなたはどう思われますか？

原宿駅木造駅舎

東京都渋谷区神宮前一丁目

二〇一九年十二月



原宿駅のレトロな駅舎は一九二四年(大正13)竣工。都内で最も古い木造駅舎だ。

原宿は若者の街。乗降客の増加に対応する為、駅舎の建替え工事が進行中。来春にはこの場所には古い駅舎を模した商業施設が建てられるそうだ。

五十年余り前になるが私は山手線で通学していた。山手線外回りで原宿を過ぎるとまもなく神宮の森。車掌さんが「このあたりは山手線で一番空気のきれいな所です。窓を開けて空気を入れ換えましょう」と放送していた。

それから数十年経って職場美術協議会に参加したら、大先輩は昔山手線の車掌さんだった由。昔聞いた車内放送の声の主は、その方だったかも知れない。

来週はお休みします。

